Imágenes en medicina

Rash morbiliforme como expresión dermatológica del dengue

Morbilliform Rash as a Dermatological Expression of Dengue

Eduardo Córdoba Chaverra^{1*} https://orcid.org/0000-0002-2152-7456
Carlos Mirel Peñate Hoyos¹ https://orcid.org/0000-0001-5005-6254
Carlos Eduardo Romo Villarreal¹ https://orcid.org/0009-0007-6898-1895

Recibido: 26/09/2023 Aceptado: 26//09/2023

El dengue es una enfermedad trasmitida por un virus que se encuentra en el mosquito *Aedes aegypti* (MAe) infectado; sobre todo, predomina en regiones tropicales y subtropicales de todo el mundo. Este ocasiona diversos síntomas parecidos a los de una gripe, se puede manifestar fiebre, dolores de cabeza, dolor en todo el cuerpo y la aparición de un *rash*, llamado exantema, que suele aparecer después de los primeros días de la infección (fig.).



Fig. Rash morbiliforme en la piel.

Paciente de 34 años, con un cuadro febril agudo, asociado a un malestar general y cefalea. En el examen físico presentó *rash* morbiliforme en el tronco y las extremidades, por lo que se sospecha de dengue, lo cual se toma la imagen para confirmar el diagnóstico de dengue.

Conflicto de intereses

Los autores declaran que no existe conflicto de intereses.

¹Hospital Clínico Quirúrgico Docente Hermanos Ameijeiras. La Habana, Cuba.

^{*}Autor para la correspondencia: educo9@hotmail.com